



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16790

06/09/2017

46111

AUTOR/A: GÓMEZ GARCÍA, Rodrigo (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría, se informa que el Proyecto “Autovía A-68 entre Valdealgorfa y Fuentes de Ebro” se encuentra en fase de tramitación de la Declaración de Impacto Ambiental, cuyo plazo ha sido interrumpido ya que ha sido necesario solicitar nueva información al promotor para garantizar la viabilidad ambiental del proyecto.

Madrid, 14 de noviembre de 2017